

THE LEVANTE LAUDON
8., Laudongasse 8
Tel. +43 1 407 1370
laudon@thelevante.com
www.thelevante.com/

Close up



Komfort im Design

// Ausgezeichnetes Apartmenthotel //

// Great design, superb comfort //

Was den Standard der Hotels betrifft, steht die Kongressstadt Wien im internationalen Ranking seit Langem ganz oben. In den letzten Jahren erfreuen sich Apartmenthotels dank der von ihnen gebotenen Unabhängigkeit und Individualität bei den Gästen wachsender Beliebtheit. Zu ihnen zählt das Apartmenthotel "The Levante Laudon" in der Laudongasse, nur einige Gehminuten von der Ringstraße entfernt, wo sich berühmte Sehenswürdigkeiten wie das Rathaus oder das Burgtheater befinden. Dieser "Beherbergungstempel der speziellen Art" im wunderschönen Biedermeierhaus mit

zu unschlagbar günstigen Preisen. Wer abends nach seinen Terminen oder langen Besichtigungstouren durch Wien Entspannung und Erholung sucht, kann das ebenfalls im nahen Schwesterhotel befindliche Fitnesscenter aufsuchen oder sich in den eigenen Wohnsalon mit TV-Flachbildschirm und Satellitenanschluss zurückziehen.

Superior apartment hotel // Vienna is one of the world's leading conference cities, and this top position is also reflected in the excellent standard of its hotels. Thanks to the great

amount of independence and individuality they offer apartment hotels have been enjoying increasing popularity over the past few years. One of them is The Levante Laudon, an apartment hotel in Laudongasse just a few minutes' walk away from Ringstrasse boulevard with its famous sights like the Burgtheater or the City Hall.

This high-class hotel in a beautiful Biedermeier building with a cosy courtyard has 39 two- to three-room apartments with state-of-the-art equipment that offer guests all amenities and make them feel at home even dur-



Innenhof bietet 39 modernst ausgestattete Zwei- und Dreizimmerapartments, in denen der Gast alle Annehmlichkeiten findet, um auch einen längeren Wien-Aufenthalt in privater wohnlicher Atmosphäre genießen zu können. Selbstredend gibt es das morgendliche Frühstücksservice und natürlich werden täglich die Zimmer gereinigt. Demjenigen, der sich lieber selbst versorgen möchte, steht eine komplett ausgestattete Küche zur Verfügung. Wobei dem Gast auch tagsüber mittels Delivery-Service die Möglichkeit offen steht, sich aus dem Nemtoi-Restaurant des Schwesterhotels "The Levante Parliament" mit kulinarischen Spezialitäten verwöhnen zu lassen – und dies





ing a longer stay in Vienna. Of course, there is a breakfast service in the morning and the rooms are cleaned every day. Those who prefer to cook themselves have a fully equipped kitchen at their disposal. However, a delivery service is also available during the day to order culinary specialities from the excellent Nemtoi restaurant in the nearby sister hotel The Levante Parliament — at extremely favourable prices. Guests who want to relax after a day of exhausting meetings or long sightseeing tours through Vienna can go for a work-out in the sister hotel's gym or retreat to their own spacious living room that is equipped with satellite television and a flat-screen TV set.